## Mutpol - Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen e.V.

## Pressebericht im Gränzbote Datum: 20.12.2006





Neu in Fridingen: Ralf Wibiral.

♠ Ralf Wibiral aus Spaichingen ist neuer Jugendpfleger in Fridingen. Er studiert im 7. Semester in Freiburg an der Katholischen Fachhochschule für Sozialpädagogik. Über die Kooperation mit Mutpol, dem ehemaligen Kinder- und Jugenddorf in Tuttlingen kam er jetzt nach Fridingen. Das erste Projekt ist die laufende Planung des Jugendraumes, der bald eröffnet werden soll. Ralf Wibiral wird von Mittwoch bis Freitag in Fridingen sein, Sprechstunde ist Donnerstags 14.30 bis 15.30 Uhr oder nach Absprache.